



Reportan alza de exámenes preventivos de cáncer

● Con una positiva evaluación de Salud Municipal se están desarrollando los operativos preventivos de mamografías y papanicolaou para detectar casos de cáncer de mama y cervicouterino, que durante marzo registraron un aumento de 180 exámenes en relación con el mismo período de 2024.

La realización permanente de operativos en Centros de Salud Familiar (Cesfam) de la comuna y en el Centro de Especialidades (Ceaps), junto con un inédito programa para acercar la toma de muestras a trabajadoras que no accedían a estas atenciones por falta de tiempo. Esta línea de acción es parte de las tareas que impulsa la Mesa del Cáncer de la Municipalidad de Puerto Montt, iniciativa que reúne al mundo público, privado, especialistas y la academia, con el objetivo de fomentar la prevención, la detección temprana y el tratamiento de esta patología. Natalia Núñez, matrona del Departamento de Salud Municipal (Desam) y parte del equipo de la Mesa del Cáncer, resaltó los buenos resultados del Programa de Autocuidado y Bienestar en Salud para la Prevención del Cáncer en Puerto Montt, que contempla el calendario de operativos en empresas salmoneras y navieras.

CS